

Trio Personalmanagement

regional · persönlich · Trio

Wir haben immer eine große Auswahl an verschiedensten Stellenangeboten.



Trio mit Sicherheit

DIE BESTEN JOBS

IN DEINER REGION.

Trio Personalmanagement

Dass die Jobsuche auch unkompliziert und zeitgemäß funktioniert, das beweist Trio Personalmanagement. Die Personaldienstleister rund um die Geschäftsführer Vladimir Uzelac, Bünyamin Ayaz und Thomas Herrmann sind bestens mit den lokalen Firmen und Unternehmen vernetzt und wissen genau, welcher Bewerber zu welcher Stelle passt.

Dabei steht für das Team von Trio das persönliche Miteinander im Vordergrund. Der Kontakt auf Augenhöhe und eine starke Vertrauensbasis gehören zu den Kernkompetenzen des Unternehmens. "Viele Zeitarbeitsfirmen schauen nur auf Zahlen und Statistiken. Das kommt für uns aber nicht infrage", bekräftigt Vladimir Uzelac, "für uns steht der Mensch im Mittelpunkt."

Auch in herausfordernden Situationen, etwa wenn langjährige Arbeitnehmer von Entlassungen oder Betriebsschließungen betroffen sind, hilft das Team von Trio vertrauensvoll und unterstützend weiter. "Es kommt immer wieder mal vor, dass man sich nach vielen Jahren auf dem Arbeitsmarkt neu orientieren muss – auch wenn man es eigentlich nicht will", verdeutlicht Bünyamin Ayaz die Problematik. Auch in diesem Fall

positioniert sich Trio als ein sicherer Arbeitgeber in der Region und greift den Arbeitssuchenden unter die Arme. "Wir bieten Jobs über verschiedene Branchen hinweg und können die Betroffenen so wieder schnell in Arbeit bringen – auch weil wir in Pforzheim und Umgebung mittlerweile gut etabliert sind", erklärt Thomas Herrmann.

Dasselbe gilt aber auch für Jobsuchende, die auf der Suche nach Herausforderungen sind und sich neu orientieren möchten. Die Personaldienstleister von Trio richten sich gerne nach den individuellen Wünschen und wissen, dass zu einem perfekten Job mehr gehört als nur eine faire Bezahlung. Dazu zählen etwa Arbeitszeiten, die zum jeweiligen Bewerber passen oder eine gute Chemie zwischen den Kollegen schließlich hat jeder andere Ansprüche an den neuen Job, der zum eigenen Leben passen soll. "Oftmals wissen wir schon nach den ersten fünf Sätzen, wonach der Bewerber sucht", erklärt Vladimir Uzelac. Und dann kann es sehr schnell gehen dank der guten Beziehungen zu den Unternehmen in der Region sind die Mitarbeiter von Trio immer bestens informiert, wo gerade eine Stelle frei ist und wie der ideale Arbeitnehmer aussehen soll.

Sollte der Traumjob trotzdem nicht gleich dabei sein – kein Problem. "Niemand wird von uns dazu gezwungen, irgendwohin zu gehen", versichert Thomas Herrmann. "Wir gehen immer auf persönliche Wünsche ein und lassen unsere Mitarbeiter nicht fallen."

Sichere Jobs und vielfältige berufliche Möglichkeiten: Das hat sich das Team von Trio auch für das neue Jahr vorgenommen. Gleichzeitig soll der Erfolg, der 2019 in Bretten begonnen hat und mittlerweile auch Niederlassungen in Pforzheim und Heilbronn umfasst, weiterhin stark für die Zukunft aufgestellt werden. "Wir agieren mit Blick nach vorne und streben einen stetigen Ausbau unseres Unternehmens an", erklärt Bünyamin Ayaz. Dazu gehört etwa, dass ab März nächsten Jahres eine weitere Niederlassung in Rastatt eröffnet wird. Davon profitieren auch die Mitarbeiter von Trio, für die sich so der Umkreis für mögliche Jobs weiter öffnet - zugleich bleibt Trio aber regional tätig und beweist sich im persönlichen Kontakt mit den Unternehmen und Mitarbeitern. Einen Bewerber gegen seinen Willen hunderte Kilometer zu einer neuen Arbeitsstelle zu schicken - das kommt für Trio auch weiterhin nicht in Frage.

Weihnachtsgruß

In dieser besinnlichen Zeit möchten wir einen Moment innehalten und unsere aufrichtige Dankbarkeit zum Ausdruck bringen. Gemeinsam konnten wir so manche Höhen und Tiefen, in jedem Falle aber auch immer wieder neue Wege beschreiten.

Unsere Türen stehen weiterhin offen für alle, die sich zum Jahresanfang beruflich weiterentwickeln wollen oder sich auch, aufgrund persönlicher Schicksale

oder beruflicher Sackgassen, neu auf dem Arbeitsmarkt umsehen müssen. Gemeinsam packen wir auch in Zukunft so manche Herausforderung an und blicken zuversichtlich auf ein neues Jahr, in dem wir uns wieder als ein sicherer Arbeitgeber in der Region positionieren werden.

Ihr Team von Trio Personalmanagement

